

# ITINÉRANCE SUD MANCHE. Cinq demandeurs d'asile ont obtenu une protection

L'assemblée générale d'Itinérance Sud Manche s'est tenue mercredi 23 mars, salle Ernest Lenoel, à Avranches. Une quarantaine de personnes étaient présentes.

Martine Lavallette, présidente de l'association Itinérance Sud Manche, rappelle que l'année 2021 a été compliquée avec le Covid pour la mise en place des ateliers français, les concerts, les rencontres « mais on s'est adapté ». Le contexte européen a été « dramatique pour les migrants (Lesbos, Méditerranée, frontière Pologne Biélorussie) et la situation en Afghanistan, la guerre en Ukraine », ajoute la présidente.

Malgré ce contexte difficile, de nombreuses demandes ont abouti pour l'association. Grâce à l'accompagnement juridique et social de l'association, « cinq demandeurs d'asile ont obtenu une protection, cinq personnes déboutées ont obtenu une régularisation, une personne a obtenu une carte de séjour au bout de neuf ans, un suivi de regroupement familial a été accepté ».



Martine Lavallette présidente de l'association Itinérance Sud Manche présente le bilan 2021

Martine- Lavallette a remercié les 83 donateurs, dont 60 donateurs pour le dispositif 100 pour un. « Pour 2021, 11 158€ ont été récoltés grâce aux dons ce qui a permis de loger cinq familles », souligne la présidente.

L'association espère que l'année 2022 permettra de récolter encore plus de dons. Certains migrants ont témoigné. Un couple Ouïghour originaire du Kazakhstan arrivé en France en 2018, leur demande d'asile a été refusé en 2020, grâce

au travail de l'association, ils ont pu être hébergés et obtenir un titre de séjour en décembre 2021. Aujourd'hui, ils ont un logement et travaillent à Villedieu-les-Poêles, avec leurs enfants. Il y a aussi une famille albanaise arrivée en décembre 2019. Leur demande d'asile est refusée en août 2020. Ils ont été accompagnés par Itinérance Sud Manche et bénéficient aujourd'hui d'une « protection subsidiaire pendant quatre ans ». Ils ont obtenu leur logement et travaillent. D'autres sont

encore en attente d'une régularisation de leur situation pour pouvoir travailler. »

Cette année, l'association fêtera ses 10 ans. La présidente aimeraient créer un atelier théâtre à cette occasion sur une pièce d'Ariane Mouchkine. Prochainement, il y aura la fête du Muguet le 1<sup>er</sup> mai et un concert le 2 juin à la salle de la Mairie d'Avranches.

■ Site [itinerancesudmanche.fr](http://itinerancesudmanche.fr) ; [itinerancesudmanche@mailo.fr](mailto:itinerancesudmanche@mailo.fr)